

## 臺灣蒙地拿股份有限公司 徵才實習生需求表

公司地址	11491 台北市內湖區瑞光路 190 號	公司 統一編號	27737593	
聯絡人	關慧慈	職稱	人資主任	
電話	(02)87511100 #833	E-mail	Susanna.kuan @modenamotori.com.tw	
公司簡介				
<p>臺灣蒙地拿股份有限公司是 Ferrari 法拉利與 Maserati 瑪莎拉蒂在臺灣唯一的授權代理商，負責 Ferrari 與 Maserati 在臺灣地區的銷售、行銷與售後服務等項目。自 2005 年起引進全球最富盛名的義大利品牌 Ferrari 與 Maserati，臺灣蒙地拿位居臺灣跑車市場的領先地位，累積了相當的層峰客戶基礎，更致力於提供高規格的售後服務，並於台北、台中、高雄完成原廠規格的售後服務暨展示中心。</p>				
主要商品 / 服務項目				
<p>1. Ferrari 與 Maserati 汽車及汽車零件銷售</p> <p>2. Ferrari 與 Maserati 汽車維修服務</p>				
福利制度				
活動：教育訓練、品牌活動、尾牙				
人力需求				
需求部門	人數	專長 / 能力	薪資	實習期間
售後服務部	1-2 位	1. 乙級或丙級汽修證照 2. 願意向高端夢幻車種挑戰,學習不怠 3. 技術手冊閱讀(全英)	本薪 <u>25600</u> 元+伙食津貼 <u>2400</u> 元	全學年
勞保	<input checked="" type="checkbox"/> 有 <input type="checkbox"/> 無		提撥勞退基金	<input type="checkbox"/> 有 <input checked="" type="checkbox"/> 無
健保	<input checked="" type="checkbox"/> 有 <input type="checkbox"/> 無		膳食	<input checked="" type="checkbox"/> 自理 <input type="checkbox"/> 公司提供
上班時間	星期一至五: 8:30AM – 17:30PM		輪班	<input checked="" type="checkbox"/> 否
實習地址	高雄市左營區新莊一路 315 號			
其他附註				
< 履歷表格式請依公司規定 >				

# 人格特質測驗

填答說明：每題為單選題，選完後請計算您所勾選的 A, B, C, D 數量各是多少，總數加起來等於 12

※每個問題皆必須選出答案，且一定要各選出一個最符合您自己的答案

1. 你在別人眼中是怎樣的？

- A) 積極、熱情、有行動力的人
- B) 活潑、開朗、風趣幽默的人
- C) 忠誠、隨和、容易相處的人
- D) 謹慎、冷靜、注意細節的人

2. 喜歡瞭解哪一類型的資訊？

- A) 管理、財經、趨勢類
- B) 旅遊、美食、時尚類
- C) 心靈、散文、家庭類
- D) 科技、專業、藝術類

3. 你做決策的方式？

- A) 希望能立即有效
- B) 感覺重於一切
- C) 有時間考慮或尋求他人意見
- D) 要有詳細的資料評估

4. 要完成一件事情時，你最在意的部分是？

- A) 效果是否有達到
- B) 過程是否快樂
- C) 前後是否有改變
- D) 流程是否正確

5. 你希望別人如何與你溝通？

- A) 直接講重點，不拐彎抹角
- B) 輕鬆，不要太嚴肅
- C) 不要一次說太多，要給予明確的支持
- D) 凡是說清楚，講明白

6. 與同事之間的相處？

- A) 以公事為主，很少談到個人生活
- B) 重視氣氛，能夠帶動團隊情趣
- C) 良好的傾聽者，對人態度溫和友善
- D) 被動，不會主動與人建立關係

7. 與他人有一件衝突(或不同)時，你會？

- A) 說服對方接受自己的意見
- B) 詢問其他人的意見，尋求支持
- C) 退讓，以和為貴
- D) 與對方協調，找尋最好的意見

8. 你最擅長哪種工作？

- A) 以目標為導向，有不服輸的精神
- B) 良好的口才，能主動的與人建立友善關係
- C) 能配合團隊，扮演忠誠的擁護者
- D) 流程的掌握，注意到細節

9. 當面對壓力時，你會？

- A) 用行動力去面對它，並且克服它
- B) 希望找人傾吐，獲得認同
- C) 逆來順受，盡量避免衝突
- D) 重新思考緣由，必要時做精細的解說

10. 你覺得做事的重點，應該是？

- A) What, 做什麼? 重結果
- B) Who, 誰來做? 重感受(過程)
- C) Why, 為何做? 重品質
- D) How, 怎麼做? 重執行

11. 當你買衣服時，你是？

- A) 不易受銷售員引響，"心中自有定見"
- B) 銷售員親切友好的態度，常促使你的購買
- C) 找熟悉的店購買
- D) 品質與價錢是否成比例，價錢是否合理

12. 你的消費習慣？

- A) 找到要買的東西，付錢走人
- B) 隨意地逛街，不特定買什麼
- C) 有一定的消費習慣，不太喜歡變化
- D) 注意東西好不好，考慮成本

請計算您所勾選的 A, B, C, D 數量各是多少

A	B	C	D

# 實習申請書 (INTERNSHIP APPLICATION FORM)

個人基本資料 (Personal Particulars)				
申請地點 Area	<input type="checkbox"/> 台北 Taipei <input type="checkbox"/> 台中 Taichung <input type="checkbox"/> 高雄 Kaohsiung (如需複選，請用1、2、3排順序)			近 6 個月照片
申請期間 Internship	<input type="checkbox"/> 暑期 7月-8月 <input type="checkbox"/> 學年 9月- 隔年5月 <input type="checkbox"/> 其他 _____ (可複選)			
中文姓名 Chinese Name		生日 Birthday		
英文姓名 English Name		身分證號 I.D. No.		
地址 Address		行動電話 Mobile		
電子信箱 E-mail		兵役狀況	<input type="checkbox"/> 役畢 End <input type="checkbox"/> 待役Waiting <input type="checkbox"/> 免役No, 原因Reason :	

語言能力(Languages)				
1:不會; 5 精通 Please rate your proficiency from 1-5	聽 Listening	說 Speaking	讀 Reading	寫 Writing
英文 English				

電腦及其他技能(PC Knowledge & Other Skills)					
電腦相關技能 Computer Skills rate from 1-5	Word	Excel	PowerPoint	Outlook	其他 Others
駕照 Driver's License	<input type="checkbox"/> 普通小型車Car <input type="checkbox"/> 普通機車Motorcycle <input type="checkbox"/> 其他Others, _____				

學歷 (Education)			
學校名稱 School	在校期間 Period	科系 Major	修業狀況 Status
			<input type="checkbox"/> 畢業 <input type="checkbox"/> 就讀中 <input type="checkbox"/> 肄業
			<input type="checkbox"/> 畢業 <input type="checkbox"/> 就讀中 <input type="checkbox"/> 肄業

專業資格證照(Professional Qualification)			
請填寫您所取得的重要證照 (例如汽車修護技術士) Please fill in the important certification(s) that you have obtained and the year they were obtained			
證照名稱 Certification	發照機構 Professional Board	證照號碼 Certificate No.	發照日期 Issue Date

工作經驗 (Working Experience)				
目前及過去之詳細受雇工作情形，請由最近服務的公司開始填寫。 Detailed career in reverse order starting with current position. When selected for appointment, the latest full month pay slip of the most recent job needs to be provided.				

公司名稱 Company Name	職稱 Title	工作內容 Job Responsibility	薪資(台幣/元) Salary (NT\$)	離職原因 Reason to resign

# 宣言聲明

## (Statement of Declaration)

**A. \*\***本人謹此聲明，此表格提供的一切資料和信息，並在文件附後（如果有的話）是真實和準確的在各個方面。我沒有故意隱瞞任何事實或作出任何虛假的聲明或失實的任何信息。在我成功就業的情況下，我明白，如果我所提供的信息這裡被發現為虛假或不準確的，我可能會遭受嚴重的紀律處分。

I declare that all particulars and information provided by me in this form and the documents attached hereto (if any) are true and accurate in every respect. I have not willfully suppressed any material fact or made any false declaration or misrepresented any information. In the event I am successful in securing employment within the company, I understand that if the information provided by me herein is found to be false or inaccurate, I may be liable to severe disciplinary action.

**B. \*\***此外不論是否錄用，本人同意 貴公司可將本申請書內資訊留存建檔；並同意此申請書內所列個人 資料得由臺灣蒙地拿股份有限公司於徵才時參考使用。本人聲明 貴公司已告知本人依個人 資料保護法第 3 條規定得行使之權利及方式：『1.得向本公司查詢、請求閱覽或請求製給複製本，而本公司依法得酌收必要成本費用。2. 得向本公司請求補充或更正，惟依法台端應為適當之釋明。 3.得向本公司請求停止蒐集、處理或利用及請求刪除，惟依法本公司因執行業務所必須者，得不依台端請求為之』。本人充分瞭解告知上列事項所載內容，茲此同意及授權 貴公司依「個人資料蒐集、處理、利用告知事項」所載者，於符合個人資料保護相關法令之範圍內，為本人個人資料之蒐集、處理、利用。

In addition, whether I obtain an offer or not, I agree that my personal data and information contained hereof can be filed in the database of Modena Motori Taiwan for recruitment purpose. I also warrant that your company has informed me of the rights and measures for exercising the right under Article 3 of Personal Data Protection Act : 『1. I can ask for checking, overview or a copy of my personal data from the company with a necessary cost, 2. With appropriate explanation required by the laws, I can ask the company to make a supplement or correction of my personal data, 3. I can ask the company to stop collecting, handling or using my personal data and ask to delete my personal data from the company; but if according to the relevant laws, my personal data is required for the company to conduct its business, the company has the right to decline the request』. I fully understand the subject items, hereby to agree and authorize the company handling my data under the Article 3 of Personal Data Protection Act.

**C. \*\***本人同意如獲聘任，將接受公司安排例行職前身體檢查，並同意檢驗醫院直接將本人體檢報告送 予貴公司留存，而資料只供公司防止傳染病傳播之用。

I agree to receive the regular pre-employment medical examination when I am considered for employment and also authorize the clinic conducting such examination to send my medical report directly to the company. This report is only using in preventing the spread of infectious diseases.

**D.** 本人一經錄用，絕對遵守公司規定之各項章程及規則。

I undertake, if selected, to abide by the regulations of the company.

(註 )上述有 “\*\*” 備註之重點，請詳閱並簽名確認。



申請人簽署 SIGNATURE OF APPLICANT



申請日期 (YEAR/MONTH/DAY)